
Protokoll SPK-Sitzung 8. Juli 2019 

Zeit: 19 Uhr 

Ort: Konferenzraum des Studierendenrates / Universitätsplatz 7 

Tagesordnung: 

TOP 01 Feststellung der Beschlussfähigkeit und Lesung der Tagesordnung 

9 Sprecher*innen anwesend -> beschlussfähig und vollzählig 

TOP 02 Angestelltenbelange 

Martin L. vertritt die Angestellten -> SSR / Tagung der Archäolog*innen, Verantwortliche an der MLU 
werden noch gesucht. Vorfall Lange nach der Wissenschaften -> Kinderinsel sollte laut Programmheft 
auf sein, aber das Haus war zu. Ist ein großes Problem, weil die Stelle als Wickelstelle etc. im 
Programm angegeben war. -> Vanessa und Konsti schreiben „AK Studieren mit Kind“ an, um das zu 
klären. 

Gibt ein Feedback-Treffen zum Campusfest: diesen Mittwoch um 11 Uhr (im StuRa-Gebäude) / Gerne 
auch Feedback per Mail an Martin L. 

TOP 03 Referent*innenbelange 

Caro: 12. Juni -> Trans*Studierende können ihren Namen in der Datenbank der Uni ändern (wenn sie 
schon eine Änderung beantragt haben) -> Beantragt in diesem Sinne eine positive Stellungnahme 
und Veröffentlichlung (HP, FB, Twitter). Änderung: Entschärfung -> angenommen. Redaktionelle 
Änderung -> angenommen. Änderung: hinzufügen „Amtsgericht“ 

Abstimmung über Veröffentlichung des Textes: 

9 x Ja, 0 x Nein, 0 x Enthaltung -> angenommen 

 Robin schickt den Text verändert an Martin L. 

Paula: Nichts Neues, Alltagsgeschäft. 

Florian: Ersti-Party-Planung steht / aber gab Probleme mit Mail-Kontakt im technischen Sinne -> Uni 
hat eigene Liste, die als Spam markiert sind. Das geht dann einfach nicht bzw. schwierig 

Martin Z: Bericht vom HSG, hat Tabelle über die Änderungen aufgestellt und wird das auf der StuRa-
Sitzung nochmal besprechen lassen. Stand des HSG: Anhörung wird dann demnächst stattfinden 
(Kabinettsbeschluss) 

Patricia: Nicht da 

Mimi: ab TOP 04 da 

 

 



TOP 04 Proteste gegen die IB am 20. Juli 

Thematisch geht es um die Proteste gegen die Identitäre Bewegung (IB) am 20. Juli, die einen 
faschistischen Aufmarsch in Halle durchführen möchte. Wir beteiligen uns dabei am Bürgerfest und 
an den Demonstrationen von „Halle gegen Rechts – Bündnis für Zivilcourage“. 

Forderungen: Letzter Absatz konkretisieren, was wir eigentlich wollen: Unis sollen frei und für alle 
zugänglich sein, Burschenschaften und Angriffe auf dem Campus sollen rein -> Gegenargument: 
sollte nicht zu lang sein. -> Synthese: Positives mit Bildung verbinden + StuRa-Selbstbild 

Änderungen von Martin L. werden noch übernommen 

Antrag von Lukas: Rede wird gehalten und (in geänderter Form) veröffentlicht 

Abstimmung: 9 x JA, 0 x NEIN, 0 x ENTHALTUNG -> angenommen 

Anregung von Robin: Wir machen Stand auf dem „Bürgerfest“ von 12 – 18 Uhr 

 Per Akklamation angenommen 
 Robin, Konsti beteiligen sich 

Antrag von Lukas: Elke darf am Samstag, den 20. Juli, arbeiten 

Abstimmung: 9 x JA, 0 x NEIN, 0 x ENTHALTUNG -> angenommen 

Hinweis von Benjamin bzgl. Rundmail: Es gab einige Beschwerdemails, deshalb wollte er das hier mal 
ansprechen. Reaktion: Sollten uns da nicht die Deutungshoheit nehmen lassen, Wutbürger*innen 
haben sich auch gemeldet, aber ist nicht viel. Benutzen E-Mail-Verteiler nur wenn es wichtig ist und 
die Proteste sind wichtig. Wurden die Mails beantwortet? -> Werden beantwortet oder 
weitergeleitet. Frage: Sollten wir nicht nur hochschulpolitisches rumschicken? Antwort: Ist 
hochschulpolitisch und selbst beim „HoPo Newsletter“ haben sich Leute beschwert wegen des Tons. 
Zur Legitimität würde auch ein Blick ins LHG LSA passen: Paragraf 65 mit Eintreten für Grund- und 
Menschenrechte als Aufgabe der Studierendenschaft. 

TOP 05 Referat für Veranstaltungen und Referat für Hochschulsport und Gesundheit (nicht 
öffentlich) 

/ 

TOP 06 Sozialdarlehensangelegenheiten (nicht öffentlich) 

/ 

8 x JA, 0 x NEIN, 1 x ENTHALTUNG -> angenommen 

TOP 07 Studienreform 

Gibt gerade Diskussionen um Akkreditierung und Kombinationsmöglichkeiten von Fächern; 
Studierbarkeit soll hergestellt werden. 2-Fach-Bachelor 

 Lukas fragt Caro, ob sie sich damit beschäftigen kann. 

TOP 08 Sonstiges 



Busfahrt nach Schnellroda -> Interessierte melden sich bei Lukas 

Schmierereien am Campus ->  Ist ein Problem, sollten wir dem Kanzler sagen. Lukas schreibt Herrn 
Östreich und der Vorsitz fragt den Kanzler. Wenn es nicht klappt, dann könnten wir auch was 
veröffentlichen oder so. 

 


